

Wir laden Sie ganz herzlich ein zum
„TAG DER OFFENEN TÜR“

am Mittwoch

11. Oktober 2017

von 8.30 bis 12.30 Uhr

Die Friedel-Eder-Schule ist eine
heilpädagogische Waldorfschule mit
integrierter Heilpädagogischer Tagesstätte.

Wir sind ein staatlich genehmigtes privates
Förderzentrum mit dem Förderschwerpunkt
geistige Entwicklung.

Bei uns werden Kinder angenommen,
die üblicherweise als „geistig behindert“
bezeichnet werden. Wir gebrauchen
dagegen die Bezeichnung
„Seelenpflege-bedürftig“. Der Begriff wurde
1924 durch Rudolf Steiner in seinem
„Heilpädagogischen Kurs“ geprägt.
Damit wollte er zum Ausdruck bringen, dass
bei diesen Kindern die Seelenfähigkeiten
Denken, Fühlen und Wollen in besonderer
Weise angesprochen werden müssen.
Trotz aller Behinderung ist jedes Kind im Kern
seines Wesens, seiner Individualität ein
unversehrter, gesunder Mensch.

Mit unserer Pädagogik wollen wir die Kinder
dazu anregen, ihre intellektuellen,
emotionalen, willensmäßigen und
körperlichen Behinderungen so weit wie
möglich zu überwinden. Wir versuchen ein
Lernumfeld zu schaffen, in dem sie ihre
Persönlichkeit selbstbestimmt entfalten
können und gleichzeitig auf die Teilhabe in
der Gesellschaft vorbereitet werden.

Bei uns werden ca. 130 Schülerinnen und
Schüler von der Schulvorbereitenden
Einrichtung (SVE) bis zur Berufsschulstufe
unterrichtet und betreut.

Die integrierte heilpädagogische Tagesstätte
bietet den Kindern und Jugendlichen
bis in den Nachmittag hinein
pädagogische Gruppenaktivitäten
sowie ein breites Spektrum an
Einzelförderungen und Therapien.

PROGRAMM

- 08.30 – 12.30 Infostände im Foyer
- 08.15 – 08.45 Ankommen und Wahl der Klassen
und Hospitationen
- 8.45 Gemeinsamer Morgenkreis
- 09.00 – 9.45 Hospitation im Hauptunterricht
- 10.00 - 10.30 Vorstellung der Therapien
- 10.30 – 11.00 Führung durch das Schulhaus
- 11.15 – 11.45 Gesprächsgruppen
- 12.00 – 12.30 Hospitationen im Fachunterricht

Genießen Sie in unserem Café
einen feinen Imbiss und Getränke.